

Deux pianistes exceptionnels aux Lucioles

Dans le cadre de la 18^{ème} édition du festival de musique d'été « Clef de soleil », l'espace des Lucioles a accueilli deux pianistes exceptionnels, le 1^{er} août. Installé à Lille, le festival avait décidé d'aller à la rencontre du public en présentant un concert de musique classique sur le thème « Notes d'humour ». Devant plus de 150 spectateurs avisés, Gabriel Tacchino et Emmanuelle Stephan ont exécuté à quatre mains au piano un répertoire choisi parmi les œuvres de Ravel, Saint-Saëns, Poulenc, Debussy et Satie. Des œuvres jouées par le duo avec tendresse, délicatesse et émotion.

